

北の空 君は無限の可能性

期待されます。手たちにも、さらなる飛躍が期待されます。

陸上・ボクシングで2選手が入賞
陸上とボクシングの2種目でも、2選手が入賞という輝かしい成績を残しました。北上総合運動公園陸上競技場を会場に8月3日～7日に開催された陸上競技。女子円盤投げに出場の佐藤志帆選手（水沢一高3年）が、決勝で49kg26を記録し、8位入賞を果たしています。ボクシング競技は、秋田県の秋田市立体育館を会場に8月10日～15日に開催されました。ウエルター級に出場の菅原賢滋選手（水沢農高3年）は、準々決勝で敗れはしましたが、5位入賞という好成績を残しています。ウエイトリフティング、陸上、ボクシング以外にも、市内の高校選手が多数出場した今回の大会。県の代表として堂々と戦い抜いた姿は、見る者に勇気と感動を与えてくれました。今回、出場した選手だけでなく、来年度以降にインターハイの出場を目指す選手たちにも、さらなる飛躍が期待されます。

■市内高校選手の入賞者一覧

競技	種目	選手名	成績
陸上	女子円盤投げ	佐藤 志帆選手（水沢一高3年）	8位
	56kg級スナッチ	艾 幸太選手（岩谷堂高3年）	優勝
ウエイトリフティング	56kg級クリーン&ジャーク		優勝
	56kg級トータル		優勝
ボクシング	ウエルター級	菅原 賢滋選手（水沢農高3年）	5位



祝福の歓声に応える艾選手

地元開催で艾選手が3種目制覇の完全優勝
8月3日から6日、江刺中央体育館で開催されたウエイトリフティング競技。4日には、艾選手と薄井悠選手（水

7月28日から始まった23年度全国高等学校総合体育大会（北東北インターハイ）が8月20日に閉幕しました。岩手、青森、秋田、宮城の4県23市町村を会場に、多くの選手が熱戦を展開。市内の高校からは、本市で開催されたウエイトリフティング競技で、優勝した艾幸太選手（岩谷堂高3年）をはじめ3選手が入賞し、地域に明るい話題を届けました。

沢高3年）の地元2選手が出場する56kg級の試技が行われました。地元開催ということもあり、当日は多くの市民が応援に訪れ、選手たちの迫力の試技を見守っていました。艾選手は、スナッチ1回目

で92kgを挙げ1位に躍り出ると、2回目には優勝を決定付ける94kgをクリア。笑顔で優勝の喜びを表していました。続くクリーン&ジャークでは、スナッチの勢いそのまま、1回目から115kgを挙げ1位に。2回目は118kgと記録を伸ばし、優勝を決めました。最後の試技では自己ベスト更新を狙う122kgに挑戦。失敗するも、トータル212kgとし、見事三冠を獲得し、完全優勝を達成しました。薄井選手は、自己ベストには及ばなかったものの、スナッチ68kg、クリーン&ジャーク88kg、トータル156kgを挙げ、健闘しています。大会前から、地元選手の活躍が期待されていたウエイトリフティング競技。艾選手の優勝という最高の形で幕を閉じました。

優勝を含む市内高校3選手が入賞 北東北インターハイが閉幕

ウエイトリフティング競技の会場となった江刺中央体育館。大勢の観衆が詰め掛けた



入賞3選手喜びの声



陸上・女子円盤投げ
佐藤 志帆選手
（水沢一高3年）

先生の期待に応えたいという気持ちや友人との約束もあり、地元優勝したかったですね。国体では、45kgを投げたいです。また順位より、自分で納得できる投てきをしたいと思います。国体でも頑張りますので、応援よろしくをお願いします。



ウエイトリフティング・56kg級
艾 幸太選手
（岩谷堂高3年）

去年は、腰痛でインターハイを棄権したので、今回が最初で最後の大会でした。地元での優勝という最高の結果を残せて満足しています。次の国体では、大会記録を取りにいけます。後輩にも頑張ってもらいたいです。



ボクシング・ウエルター級
菅原 賢滋選手
（水沢農高3年）

もう1つ順位を上げたかったです。入賞して、先生から教わったことが、全国に通用することを証明することができて良かったと思います。今後は、自分も先輩から教えてもらったように、後輩の育成に当たりたいです。